



Culture

# La Banda Esperanza

## 30 ans, ça se fête !

LES 25 ET 26 AOÛT, LA BANDATYROSSAISE ET SES 55 MEMBRES ACTIFS, SOUFFLERONT LEURS BOUGIES EN FÊTANT AUSSI LEURS ANCIENS AU STADE DE LA FOUGÈRE. DEUX JOURNÉES DANS UN ESPRIT DE FAMILLE CONVIVIAL ET CONTAGIEUX.

Ils ont démarré à une dizaine en 1987. Ils sont aujourd'hui une bonne cinquantaine de musiciens de 6 à 62 ans. A l'époque on parle encore du «Group' Music Esperanza», autour de Guy (caisse claire), Kiki (grosse caisse), Claude (cymbales), François (trombone), Gilbert (sax ténor), Rémy (sax alto), Julien et David (trompette) pour qui la «grande sortie» d'alors, c'est le carnaval de Biarritz. Laëtitia Bourlon a connu l'aventure dès ses débuts, au tempo de la clarinette de ses six ans. Il faut dire que son père, François Peyreblanque, est un des fondateurs.

### De Manu Chao à CloClo

Car Esperanza c'est avant tout un esprit de famille où les banquets s'éternisent entre les générations, surtout les jours de Saint-Cécile.

Des histoires familiales qui se renouvellent au fil des ans. Aujourd'hui, les Picot sont cinq à jouer dans la banda : les parents à la basse et au saxo, les enfants à la flûte, au sax et à la trompette ! Chez Bourlon où le mari de Laëtitia joue, lui, chez les Campesinos de Pouillon, leurs deux garçons (piano, trompette et batterie) n'ont pas encore choisi leur «affectation» : «l'important c'est qu'ils s'éclatent en jouant de la musique, même si c'est de la musique de chambre !», rigole Laëtitia. Pas de musique classique en tout cas à Esperanza. Le répertoire comprend désormais 120 titres à chanter et danser, allant du basque traditionnel à Abba, de CloClo à Cold Play, de Mala Vida à Despacito (le tube de l'été). Des chansons qui s'égrènent de rue en rue, de bar en bar, de fêtes en fêtes, de Tyrosse à Dax ou Bayonne mais aussi plus loin depuis les années 2000, entre Brassac (Tarn et Garonne), Grau du Roi (Gard) ou Evaux-les-Bains (Creuse).





## En Super Mario ou en bonnes soeurs

En chemise à fleur et canotier dans les années 90, puis en xamarre blanche à rayure grise pour le carnaval de Montfort sous la neige en 1993, ils aiment jouer «pour la gloire» lors du traditionnel dernier jour déguisé des fêtes, chez eux à Tyrosse... en Ecosais, en écoliers, en fruits et légumes, en communiants, en Super Mario et même en bonnes soeurs... Que réservent-ils pour leur anniversaire de trentenaires fin août? Mystère. En tout cas, ils ne s'y produiront que le vendredi soir. «Le samedi, on invite les autres à jouer, nous on a trop à faire pour organiser la fête», souligne Jérémy Burosse, vice-président. Pour les entendre, il suffit de suivre le déroulé des fêtes de l'été de toute façon...

Toutes les informations sur  
[www.banda-esperanza.com](http://www.banda-esperanza.com) ou  
 f BandaEsperanzaTyrosse



## Le programme des 30 ans, le 25 et 26 août

Vendredi 25 août :

19h - Soirée Bodega & Tapas animée par La Banda Esperanza, Les Copains d'accord et Ruedo Banda.

Samedi 26 août :

16h - Match de Rugby Tyrosse vs Bergerac animé par la Banda les Dalton's

18h - Apéro d'après-match animé par les Dalton's et Shantéon

19h - Grand repas sous chapiteau fixe animé par les Dalton's et Shantéon

Adulte (18€): Anguilles ou Jambon/melon, Entrecôtes/frites, Fromage, Tarte aux pommes,

Enfant (6€): Lomo/Frites, Tarte au chocolat

21h - Soirée des 30ans. Animation première partie par les Incognitos à partir de 21h puis par l'Orchestre Variation à partir de 23h

Entrée gratuite

Réservation repas au 05.58.77.03.04 ou au 06.23.50.23.92.

Office de tourisme 05 58 77 12 00



Fort d'une expérience de plus de 10 ans, c'est un professionnel qualifié qui vous fait part de diverses prestations telles que la restauration d'arbres mutilés, l'allègement des branches mécaniquement faibles et la taille ornementale.

Il intervient aussi pour l'abattage délicat d'arbres morts et dangereux (arbres affaiblis, malades).



# ACIMFLO

IMMOBILIER

